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第8回例会報告 *通算例会回数4119回目* （9月１日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 

 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５５名          ・出席数  ３７名          ・欠席数  １８名 

・当日出席率   ７５．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､青野(淳)､藤田､平田､廣川､板脇､神道､片山､小堀､重松､大澤､渡辺(仁) 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､冠､光藤､村上､山本 

<8/18欠席補填>(8/16 今治南)藤田､平田､廣川､神道､小堀､小池､桑森､宮道､中村､大澤､岡本 

◇米山奨学生尹新亮（イン シンリァン）さん一言スピーチ：試験の結果が思ったより良かったので嬉しいです。 

◇幹事報告・例会終了後、大会議室にて９月定例理事会を開催いたしました。 

・次週 9 月８日（木）は休会となっております。お間違えの無いようお願いいたします。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・楠橋功会員：ダイエットでの体重キープをしつつ適度な運動・ゴルフに加えて

飲酒を控えめに１年間頑張っていきたいと思います。▼米北顕規会員：去年の目標が達成出来なかったので、多めに

ニコニコ入れさせてもらいました。今年は、幹事職を無事に終えることを目標にしたいと思います。 

クラブ奉仕委員会アワー 
◆河野通則クラブ奉仕委員会委員長  題目 ： 『 お酒にまつわる話 』 
◉お酒と人類の関わり：一番古いお酒と言えば蜂蜜酒。「ミード」と呼ばれる
蜂蜜酒の歴史はかなり古く、有史以前、1万4千年ほど前からあると
いいます。つまり、ワインやビールよりも古い｢人類最古のお酒｣とい
えます。▼お酒は「百薬の長されど万病の元」とも言われており、江戸
時代の儒学者、貝原益軒は『養生訓』の中で「多く飲めば、またよく人を害する
こと、酒に過ぎたる物なし」と、飲み過ぎを諌めています。昔の人も現代の人も
お酒を愛していて、飲みすぎて身体を悪くする人が多いのも今と昔も変わらな
いということです。▼お酒は人と人とを繋ぐ力があり、人と飲むと世界が広がり
ます。お酒の場では色々なことがおきますが、場を盛り上げて輪を広げる…ま
さに懇親の醍醐味と言えると思います。 
◉スロードリンクとなるものが…：キリンホールディングスが提案するこれからの
時代のお酒の楽しみ方で、お酒の時間をゆっくりと楽しみ、誰かと語り合いな
がら、食事の美味しさに喜び、ほどよく飲んで、スマートに心地よく過ごすこと
を意味します。 
◉上戸について：お酒を飲むといろんな酔い方を紹介します。①笑い上戸 ②
泣き上戸 ③お説教上戸（絡み） ④抱きつき上戸 ⑤怒り上戸 ⑥薬上戸 ⑦ニワトリ上戸 ⑧塗り壁上戸 ⑨後引き上
戸 ⑩空上戸 ⑪底抜け上戸などがあります。  
◉日本酒について：日本酒には酒米が必要です。愛媛県で作られる酒米は松山三井（600トン）しずく媛（209トン）、山田錦

（２９トン）となっています。愛媛県の酒造用の米の多くが松山三井でそれを使用したお酒は美味しいと思います。▼また有

名な酒米と発祥地としては山田錦（兵庫県）・雄町（岡山県）・五百万石（新潟県）・亀の尾（山形県）・美山錦（長野県）な

どがあげられます。◉一番高い日本酒は？：銀座にあるアートオークション会場で落札された４合瓶１本落札価格４４０万

円の「十輪 旅スル日本酒」でした。日本酒造青年協議会及び全国の酒蔵の協力で人類史上初、移動（法律上可能な

国はロシア）しながら作ったお酒です。他…720ml 旭酒造 獺祭 磨きその先へ 38,50０円や 1800ｍｌ 北雪

酒造 YK3５雫酒ﾁﾀﾝｺﾞｰﾙﾄﾞ 216,00０円等があげられます。 

▼最後に、コロナ感染が落ち着いて、懇親会が開かれることを心待ちにしましょう！ 
＜ゲスト＞米山記念奨学生 尹 新亮（イン シンリァン）さん 

次 回 例 会（9月15日） 

【 清掃奉仕・早朝例会 】 

日    時 ： ２０２2 年 9 月 15 日 （木） 早朝６：３０清掃開始  ７：００例会開始 

場    所 ： 市民の森 フラワーパーク 
例会後、パン（銀座パン）とお茶をご用意しております。 
雨天の場合は７時より例会のみ開催。ロータリーバッジの着用をお願いします。 

  ※出欠の変更等の連絡は９月９日（金）１６時までに事務局までご連絡ください。 

よろしくお願いいたします。 
 


